

Fecha: 05-02-2026
Medio: El Austral de Osorno
Supl. : El Austral de Osorno
Tipo: Noticia general
Título: **E Enfoque**

Pág. : 9
Cm2: 103,8
VPE: \$ 90.302

Tiraje: 4.500
Lectoría: 13.500
Favorabilidad: No Definida

cronica@australosorno.cl

E Enfoque



PROTEGER EL MEDIO AMBIENTE

En el Día Internacional de los Humedales, en Puyehue, se realizó una jornada educativa con 22 niños de la Escuela de Verano, enfocada en conocer y valorar estos ecosistemas. Se incluyó una charla sobre biodiversidad y una visita guiada al Humedal Urbano Costanera de Puyehue, único de la comuna con declaratoria oficial. Esta instancia dejó en evidencia la importancia de fomentar la educación ambiental desde la infancia.

Municipalidad de Puyehue